



helvetia

do año por la compañía y el efecto que esta ha tenido sobre sus diferentes grupos de interés.

CNP VIDA patrocinó en julio el Concurso Hípico Nacional de Salto de Obstáculos Tres Estrellas, que tuvo lugar en el Campo Hípico de León.

Fundación MGS ha editado su 'Memoria de Actividades 2013', donde recoge



los proyectos desarrollados por la entidad durante el pasado año, destinados principalmente al entorno de MGS SEGUROS y a diversos colectivos que necesitan de especial atención. Del trabajo realizado en 2013 por la fundación destacan 16 proyectos solidarios dirigidos a niños, jóvenes, personas mayores y personas con discapacidad.

Un grupo de cerca de 50 voluntarios, entre empleados del **GRUPO PELAYO** y sus familiares, ha compartido un día con chicos con discapacidad que desarrollan sus capacidades y habilidades en el



vivero que la Asociación Talismán tiene en San Martín de Valdeiglesias (Madrid) y con la que Fundación Pelayo colabora desde hace años.



ZURICH SEGUROS celebró en julio un torneo de voley playa en el que más de 100 jugadores aportaron un kilo de alimentos cada uno. El total obtenido se destinará a contribuir con la Obra Social Santa Lluïsa de Marillac, entidad dedicada a la integración de personas sin recursos que se encuentran en situación de exclusión social en el barrio de la Barceloneta. Además, la aseguradora celebró a principios de julio, en los Teatros del Canal de Madrid, un concierto benéfico con motivo de su 130 aniversario con el objetivo de contribuir con el proyecto 'Cáritas ante la crisis', destinado a paliar los efectos de la crisis en las personas más vulnerables o en riesgo de exclusión social en nuestro país.



Miguel Ángel Lamet Moreno, presidente y director general de **Grupo Comismar**, fue galardonado el pasado mes de julio por la Asociación de Ingenieros Navales y Oceánicos de España en sus 'Premios AINE 2013', en la categoría de Mejor Trayectoria Profesional.



METRÓPOLIS SEGUROS, a través de su línea de negocio 'Metromar', respaldó como patrocinador la XVI Copa de SM el Rey de Pesca de Altura al Brumeo, convocada en agosto. Además, junto al bróker **MARINA ESTRELLA**, realizó en julio una jornada de seguridad marítima para concienciar sobre la importancia de la seguridad en las embarcaciones de recreo.



PLUS ULTRA SEGUROS celebró en julio su 'I Torneo de Golf con Mediación', dentro de las acciones conmemorativas por el 150 aniversario de **GRUPO CATALANA OCCIDENTE**, por el que se están realizando diversos actos, como el encuentro con los corredores de la Comunidad de Madrid; un concierto conmemorativo en Barcelona, al que asistieron miembros de su Consejo de Administración y casi 900 empleados de las distintas empresas del grupo; o la entrega a la Generalitat de Cataluña del libro con-



memorativo de sus 150 años de historia.

Para apoyar la lucha contra la pobreza, la operación de Seguro Directo de **XL GROUP** en Iberia participó en julio en el primer Trailwalker de Oxfam Intermón en Madrid a través de un equipo de cuatro personas mediante los que se comprometió a lograr donaciones para la ong.

Fundación Mutua Madrileña ha convocado, hasta el 31 de octubre, sus segundos 'Premios al Voluntariado Universitario' para apoyar y dar visibilidad a la acción solidaria de los jóvenes españoles. El concurso cuenta con una dotación de 25.000 euros. Además, ha concedido 40 nuevas becas de postgrado para la ampliación de estudios en el extranjero para hijos de mutualistas con al menos 20 años de antigüedad, ascendiendo el importe de estas ayudas en 2014 a 756.000 euros.